

Noticias legislativas

Políticas sólidas de aire limpio, agua potable, terrenos públicos y transporte público

Cassie Steiner, coordinadora senior de la campaña; Jadine Sonoda, Coordinadora de la campaña

Sierra Club está profundamente comprometido con la defensa de una política medioambiental sólida. 2021 trae dos oportunidades vitales: 1) el proceso presupuestario estatal y 2) la sesión legislativa.

El proceso de establecer un presupuesto estatal es una oportunidad poderosa para asegurar fondos para iniciativas para abordar el cambio climático y convertirse en un estado más equitativo. En febrero, el gobernador Tony Evers anunció su presupuesto estatal, que pone en acción los valores que esperábamos. La propuesta incluye financiamiento para programas climáticos, programas de agua potable y protección de la tierra. Esto incluye la creación de una Oficina de Justicia Ambiental, más fondos para Focus on Energy, programas de agua potable (incluido el reemplazo de tuberías de plomo), protección de la tierra, financiamiento para iniciativas climáticas locales, infraestructura para caminar y andar en bicicleta, ¡y más! Desafortunadamente, también incluye la expansión de I94, que es dañina, injusta y no refleja los valores del resto de su presupuesto.

A continuación, el Comité Conjunto de Finanzas liderado por los republicanos creará su presupuesto, que pasará a la legislatura para su votación. A medida que avanza la sesión presupuestaria, los miembros del Sierra Club asistirán a las reuniones con sus legisladores, llamarán a los miembros del Comité Conjunto de Finanzas, presentarán comentarios por escrito y asistirán a audiencias públicas para luchar por la versión final del presupuesto para incluir los grandes programas que propuso el gobernador Evers y para evitar la inclusión de la ampliación I94. ¡Esté atento a su correo electrónico y a nuestro blog para obtener información sobre cómo puede participar en el proceso de promoción del presupuesto!

Además del presupuesto estatal, nuestro Comité Legislativo está trabajando arduamente defendiendo un mundo sano, seguro y justo al tomar posiciones sobre los proyectos de ley y lograr que nuestros miembros se comprometan con ellos. En particular, estamos atentos a la redistribución de distritos, el transporte público, la calidad de las tierras y el agua y la contaminación por PFAS.

¿Quiere ayudar a que Wisconsin sea un lugar mejor para todos? No se necesita experiencia y nos encantaría su opinión. Los voluntarios del Comité Legislativo ayudan a decidir si Sierra Club Wisconsin responde a los proyectos de ley y cómo trabajan para lograr que nuestros miembros participen en el proceso legislativo. Eso significa ayudar a organizar días de llamadas, enviar comentarios públicos, testificar en audiencias virtuales y más. ¿Interesado en aprender más? Envíe un correo electrónico a jadine.sonoda@sierraclub.org.

Por el Presidente

Rompiendo barreras en el movimiento ambiental: Rosalie Edge

Por Laura Lane, presidenta de la sección

¿Has oído hablar de Rosalie Edge? Una vez fue descrita como "la gata infernal más honesta, desinteresada e indomable de la historia de la conservación". Rompía las barreras ideológicas y de género en el movimiento ambiental a principios del siglo XX y creó un legado que persiste hasta el día moderno. A pesar de sus asombrosos logros, no es una figura muy conocida, en gran parte porque era una ambientalista en un momento en que las mujeres no estaban incluidas en el movimiento ambiental.

No supe del activismo medioambiental de Rosalie hasta que mi hija escribió un artículo de historia sobre ella el año pasado. Uno de sus mayores éxitos fue su exposición pública de la corrupción en la Sociedad Audubon. A principios de la década de 1920, Rosalie era una ávida observadora de aves. Se sorprendió y enfureció después de leer un panfleto que decía que los conservacionistas asociados con la Sociedad Audubon estaban permitiendo que los cazadores en sus tierras cazaran aves. Los conservacionistas fueron fuertemente influenciados por compañías madereras, funcionarios gubernamentales, cazadores de trofeos, compañías de pesticidas y ganaderos, todos los cuales posiblemente tenían un interés en contra de la conservación.

Rosalie decidió tomar una posición. En una reunión pública de la Sociedad Audubon, acusó audazmente a los miembros de corrupción. Sus acusaciones fueron impactantes y sin precedentes. La sociedad Audubon era una organización firmemente establecida y admirada dirigida por hombres, mientras que Rosalie era una observadora de aves de 52 años y una recién llegada al movimiento ambiental.

Sin embargo, Rosalie insistió. Fundó su propia organización, el Comité de Conservación de Emergencia (ECC), para luchar honestamente por los avances en la conservación. Al formar el ECC, Rosalie pudo demandar a la Sociedad Audubon por su lista de correo. Usó la lista de correo para contactar a todos los miembros de la Sociedad Audubon sobre la corrupción de la organización. Como resultado, la Sociedad Audubon perdió el 60% de sus miembros. El caso judicial también obtuvo mucha publicidad, lo que generó enojo público contra la Sociedad Audubon.

Finalmente, el activismo de Rosalie hizo que la Sociedad Audubon cambiara sus prácticas para luchar en nombre de las aves. También obligó al liderazgo de la Sociedad Audubon a destituir a varios de los líderes más corruptos de la organización. Y ella no se detuvo allí. Rosalie fundó el primer santuario para aves rapaces, el Hawk Mountain Sanctuary, y jugó un papel importante en el establecimiento y expansión de parques nacionales, incluido el Parque Nacional Olympic.

El activismo de Rosalie es relevante para nosotros hoy. Fue pionera en la campaña y las tácticas organizativas que usamos en el Sierra Club. Publicó numerosas cartas al editor en el New York Times, escribió folletos y presionó a los tomadores de decisiones, incluido el presidente Franklin Roosevelt. Más importante aún, el coraje y el activismo tenaz de Rosalie hicieron que el movimiento ambientalista fuera más inclusivo. Muy pocas mujeres eran figuras importantes en el movimiento ambiental moderno antes de que Rosalie se uniera a él.

El trabajo que comenzó Rosalie no está terminado. Muchas personas, especialmente las personas de color y las de nivel socioeconómico más bajo, se ven afectadas de manera desproporcionada por los daños ambientales, sin embargo, no están incluidas ni invitadas a participar en el movimiento ambiental. Esto debe cambiar porque para limitar los efectos del cambio climático catastrófico, necesitamos que se escuche y se respete la voz de todos. Como la sección de Wisconsin del Sierra Club, representamos a todas las personas en nuestro hermoso estado y les damos la bienvenida a todos a la mesa.